
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
 

Protokoll zur Jahresvollversammlung  
am 06.06.2009, 15.00-16.30 Uhr in der Aula des Gymnasiums 

 
Mitglieder: 307  anwesend:  80 

Musikalische Umrahmung der Veranstaltung durch Schüler und ehemalige Schüler des Gymnasiums 
 

 
1. Musikalische Eröffnung  
2. Begrüßung der Anwesenden durch die Vorstandsvorsitzende Frau Simon 
 
3. Finanzbericht 
 
Der Finanzbericht für den Abrechnungszeitraum 01.06.2008-30.04.2009 wurde vom Schatzmeister Herrn Müller-
Rößner  in einer Power-Point-Präsentation vorgestellt. Für das Abrechnungsjahr stehen den Einnahmen von ca. 
21,2 T€ Ausgaben von ca. 23,7 T€ gegenüber. Des Weiteren sind für bereits laufende Projekte Mittel in Höhe von 
ca. 18,0 T€ fest verplant, jedoch noch nicht abgerufen. 
Das Ziel, Projekte in einem größeren Rahmen zu fördern, wurde erreicht und somit auch der Bestand gegenüber 
dem Vorjahr verringert.  
 
4. Rechenschaftsbericht 
 
Den Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 2008/2009 hielt der stellvertretende Vorsitzende Herr Prof. Hüb-
ner.  
Insbesondere wurde gewürdigt, dass gemäß unserer Satzung den Vorstand nun ein Beirat aus Lehrer-, Eltern- 
und Schülervertretern begleitet. Hervorgehoben wurde die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit der Schulleitung. 
Des Weiteren konnte ein langfristiger Kooperationsvertrag mit dem „Neuen Chor Dresden“ abgeschlossen wer-
den.  
Wichtige Meilensteine für die Öffentlichkeitsarbeit des Fördervereins waren neben den alljährlichen Weihnachts-
konzerten die Einführung der Newsletter und die Etablierung der Plaunschen Veranstaltungsreihe.  
Mitgewirkt haben wir bei der Gestaltung und Finanzierung des Schulfestes und des Schulpreises. 
Der Förderverein wird nach Genehmigung des Kombi- Lohnantrags als Arbeitgeber für 2 Mitarbeiter fungieren. 
Die einzelnen Aktivitäten sind in der Anlage 1 zusammengefasst.  
  
5. Abstimmung zum Finanz- und Rechenschaftsbericht 
 
Die Vollversammlung wurde durch Frau Simon vor der Abstimmung  informiert, dass der Schatzmeister des För-
dervereins Herr Müller-Rößner aus persönlichen Gründen von seiner Funktion zurücktritt.  
Bis zur nächsten Vorstandswahl im Schuljahr 2009/2010 übernimmt Herr Johannes Postel diese Funktion kom-
missarisch.  
 
Ohne Gegenstimmen oder Stimmenthaltungen wurde  
 
 1. der Vorstand für das Geschäftsjahr 2008/2009 entlastet, 
 2. dem kommissarischen Einsatz von Herrn Johannes Postel als Schatzmeister zugestimmt, 
 3. dem Vorstand das Vertrauen für das nächste Geschäftsjahr (2009/2010) ausgesprochen. 
 
6. Grußworte vom Schulleiter Herr Hofmann 
 
Der Schulleiter bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Förderverein.  
Resultierend aus der Evolution der Schule im Schuljahr 2007/2008  ergaben sich für das  Schuljahr 2008/2009 
folgende Schwerpunkte: 
 1.  Erhöhung der individuellen Förderung/Begabtenförderung 
 2.  verstärkte Bewertung des Unterrichts unter neuen pädagogischen Aspekten 
 3.  Einführung neuer Lehrpläne 
 4. Vorbereitung neuer Abiturprüfungen. 
 
7. Verabschiedung  
 
Frau Simon bedankte sich zum Abschluss  bei allen Anwesenden, Mitwirkenden und Ihren Vorstandskollegen. 
 
 
 
 
Gez. Nelli Grimm                 (Schriftführer) 


